

Pomperlbuam stellen Halbjahresprogramm vor: Fußball, Skispringen und Musicalfahrt

Bad Griesbach (chr). Nicht nur der FC Bayern und Fußball in der Allianz Arena steht auf dem Halbjahresprogramm des FC Bayern-Fan-Clubs „Pomperlbuam“. Im Laufe seines 20-jährigen Bestehens wurde auch das Miteinander vor Ort und der Mitglieder immer weiter verbessert. Nun haben die Verantwortlichen ihr neues Halbjahresprogramm für 2007 vorgestellt.

Da ist die Bundesligahinrunde noch nicht mal beendet, schon steht bereits der Plan für das erste

Halbjahr 2007 bei den Pomperlbuam fest. „Davor aber lassen wir das bisher so erfolgreiche Jahr 2006 auf der Weihnachtsfeier am 16. Dezember noch einmal richtig ausklingen“, betont Vorsitzender Manfred Wagner.

Klar, auch im nächsten Jahr wird zu jedem Heimspiel des FC Bayern nach Fröttmanning in die Allianz Arena gefahren. Aber es dreht sich schon seit langem nicht mehr alles nur um Fußball bei den Pomperlbuam. So geht es am 7. Ja-

nuar mit dem Bus zur Vierschanzentournee nach Bischofshofen, und am 20. Januar steht die Winterfackelwanderung in Schwaim auf dem Programm, bevor es am 31. Januar zum ersten Spiel des FC Bayern gegen Bochum geht. Am Februar steht dann ein „Doppelspieltag“ auf dem Programm: Nachmittags in die Arena zum Spiel gegen Bielefeld und am Abend zu „Holiday on Ice“ in die Olympiahalle. Zur Tradition geworden sind auch die Musical-

fahrten der Pomperlbuam. „Nächstes Jahr stehen bis Juni drei auf dem Programm“, so Wagner. Am 13. Januar geht es zu „Die Schöne und das Biest“ nach München, am 3. und 4. März steht „Rebecca“ in Wien auf dem Programm und am 22. April schauen sich die Pomperlbuam „Aida“ in München an.

Ein erster Höhepunkt im Pomperlbuamjahr ist sicher das Starkbierfest am 2. und 3. März mit „da Bertl und I“ und den „Wandervö-

geln“ im Karpfhamer Pfarrstadl. Nach dem Besuch von Pullmann City zur Saisonöffnung am 6. April stehen dann noch die Grillfeier im Juni und Ende Juli die Fahrt nach Friesach zum Burgspektakel und Brauereibesichtigung an. Natürlich treffen sich die Pomperlbuam auch im nächsten Jahr regelmäßig jeden Monat zum Stockschießen, wobei auch ungeübte Schützen immer willkommen sind.

„Zu beachten ist, dass die Pom-

perlbuam ab dem Achtelfinale jedes Championsleague-Heimspiel besuchen werden“, erklärt Manfred Wagner. Dazu erläutert der Vorsitzende, dass sich die inzwischen 632 Mitglieder ab dem 1. Dezember für die Spiele anmelden können. „Restkarten gehen drei Wochen vor dem jeweiligen Spiel in den freien Verkauf“, betont Wagner. Näheres zum Programm und Anmeldung im Internet unter www.bayernfanclub-pomperlbuam.de